



L'AVEYRON ET SES EXPRESSIONS UNIQUES..

Si toi aussi:
t'ouvres ou fermes la lumière,
tu finis dans le bartas après avoir trop bu,
tu mets tes courses dans la malle de la voiture et pas dans le coffre,
tu connais plein d'arsouilles,
tu ne glandes pas mais tu sanes,
tu ne fermes pas la porte à clé mais tu la claves,
tu n'es pas surpris mais espanté,
tu suis des pétègues sur la route,
tu vas au bal puis au déjeuner aux tripoux, aux escargots,
à la soupe au fromage ou à la tête de veau
tu ne fais pas d'exploits mais des espets,
tu ne lances pas un objet mais tu l'escampes,
tu manges des chocolatinas et pas des pains au chocolat,
tu ne dors pas mais tu cutes ou tu cuques ou tu t'assuques ou t'ensuques,
on ne te fait pas chier mais on te fait cagner,
tu ne cries pas mais tu brames,
tu ne t'étouffes pas mais t'engailloustes,
on ne t'arnaque pas mais on t'escanne,
bois du Marcillac, et quand il n'y en a plus c'est la sécade,
ça ne colle pas mais ça pègue,
tu ne sommeilles pas mais tu cabeques,
tu ne tombes pas sur les fesses mais tu t'aquioules,
tu fais la cuisine dans une toupine et non dans une marmite,
tu ne connais aucune tête brûlée mais plein de cabourds,
tu ne fermes pas le portail mais la clède ou le portanel,
tu ne marches pas dans les flaques mais azagues,
tu dis "macarel", "boudiou" ou "miladiou",
quand tu cuisines ça ne crame pas mais ça rabine,
tu n'utilises pas un chiffon mais un pétas,
quand tu as un trou au pantalon il faut le repétasser,
tu ne t'accroupis pas mais tu te mets à coucoulou,
tu ne dis pas un pneu mais un "peuneu",
tu vas au quine et pas au loto,
tu dis tchimper et pas tremper,
tu dis a biste de nas et pas à peu près,
tu t'enganes,
tu ne fais pas un mélange mais un mescladis,
tu ne te fais pas engueuler mais tu te prends une raballée,

tu ne râles pas mais tu roumègues,
après un bon repas de famille tu es couffle,
tu dis atche! et pas regarde!,
tu dis j'ai tombé le stylo quand t'as pas fait exprès
et pas j'ai fait tombé le stylo....

Alors tu es un vrai aveyronnais!

Une recette magique pour vivre l'année nouvelle dans la joie :

*Un zeste de réussite
Un soupçon d'imprévu
Une pointe d'humour
Le tout arrosé de bonheur et d'amour !
Et 2018 aura une saveur inoubliable ...*

Une bonne année 2018

*Si vous avez des annonces à diffuser,
n'hésitez pas à contacter la rédaction.*

Joëlle Boscus
secrétaire de Terre des Enfarinés
Tél.05.65.44.65.28
Courriel : terredesenfarines12@orange.fr

Comment recevoir « La Gazette » ?

- par mail : communiquez votre adresse électronique et à votre tour si vous recevez cet envoi via le net transférez-le à vos proches !
- quelques exemplaires seront mis gratuitement à disposition à la supérette du village, chez Eric et Sylvie.

Edito

Le bulletin paroissial n'ayant plus ses pages d'informations locales, cette feuille de chou, sans prétention, va tenter de vous informer de ce qui se passe dans notre village et dans notre commune.

D'autre part, nous n'avons pas tous les mêmes accès aux nouvelles locales :

- habitations éloignées du bourg
- abonnement aux quotidiens trop onéreux
- retour dans sa résidence principale pour la saison hivernale en région parisienne où ailleurs...

Inscrivez-vous pour le voyage en Sicile :

Le club de l'Amitié de Villecomtal-Mouret organise son traditionnel voyage annuel

du 27 avril au 4 mai 2018 - destination : la Sicile "la perle de la Méditerranée".

Le programme : départ de l'aéroport de Toulouse pour Palerme, excursion au mont Etna, découverte d'Erice et Noto, circuit complet à travers l'île...

Ce voyage est ouvert à tous. Les demandes d'inscriptions sont à envoyer dès à présent, avec un acompte de 400 € par personne, à

Jany Bras (☎ 05 65 44 64 31 ou 06 74 31 44 32)
Dernier délai pour s'inscrire : le 15 janvier 2018. À titre indicatif, sous réserve de modification de vol et de programme, le coût total du voyage est d'environ 1350 €.

Dimanche 21 janvier : quine du Club de l'Amitié, à la salle des Associations, à 14h.

Agenda

Les nouvelles

Décès

• Le mercredi 20 décembre, nous nous sommes réunis en l'église saint Barthélémy pour accompagner Jeanine Jeandot à sa dernière demeure. Jeanine nous a quittés à 89 ans. Elle s'est éteinte à Cougousse entourée des siens. Elle avait eu à affronter la disparition de sa sœur Geneviève Gibergues dite « Madou » dont elle était très proche, puis celle de son frère, Marcel Gibergues et enfin la plus dure, celle de son époux Jean, dont elle s'est occupée pendant 66 ans de vie commune avec une totale abnégation jusqu'à son dernier souffle. La perte de Jean, en août 2016, l'avait beaucoup affectée, elle n'arrivait pas à faire son deuil. Désormais elle l'a rejoint dans la Lumière et elle repose à ses côtés au cimetière de Villecomtal. Nous avons connu Jeanine très investie dans la vie du village : à la Mairie en tant que conseillère et adjointe sous les mandats d'Emile Bieulac et de Philippe de Rouvray, dans les associations et notamment au Club de l'Amitié et également aux « Amis de Servières » et dans la vie paroissiale. Mais ce qui lui tenait le plus à cœur, c'était son engagement à l'ADAPEI (Association Départementale des Amis et Parents d'Enfants Inadaptés) étant elle-même maman de Philippe, 'son enfant fragile 'à qui elle a tant donné d'amour et qui le lui a rendu au centuple. Jeanine a eu la joie d'avoir 3 enfants : Jacky, Sylvie et Philippe et 4 petits-enfants (Marie, Cédric, Yann et Mélanie) et 3 arrière-petits-enfants.

A toute sa famille et à tous ses proches nous adressons toute notre sympathie dans cette dure épreuve.

• Nous avons appris le décès de Marie-Antoinette Alexandre née Rey (ancienne bouchère), survenue à l'âge de 94 ans. Elle s'est éteinte aux Peyrières. Les obsèques ont eu lieu le samedi 30 décembre 2017, à 10 h 30, en la chapelle des Peyrières d'Olemps dans la plus stricte intimité, suivies de l'inhumation au cimetière de La Capelle Saint-Martin de La Primaube. Marie-Antoinette a eu la douleur de

perdre son fils aîné, Jacques, emporté brutalement des suites d'un AVC et plus tard, ce fut le tour de son époux, Lucien, que nous avons connu dans sa boucherie dans la rue Droite à Villecomtal et aussi en tant que pompier bénévole.

Nous présentons nos sincères condoléances à Francis, son fils cadet et à tous ses proches.

• Lucien Fillon nous a quittés à Reims. Ce professeur retraité, chevalier des Palmes académiques, venait chaque été dans la maison familiale sise rue de L'Argenterie, au coin du raidillon qui mène à l'église. Lucien était le frère de Julie-Simone Lacombe sa sœur qu'il chérissait et protégeait en tant qu'aîné mais aussi en tant que parrain. La cérémonie religieuse a eu lieu le mardi 14 novembre 2017 en la basilique Saint Rémi de Reims.

Nous avons une pensée particulière pour Julie, sa sœur qui l'aimait tant.

Décorations de Noël

Il faut saluer deux nouvelles initiatives :

☞ tout d'abord, la Mairie qui a investi dans des guirlandes lumineuses qui animent, le soir venu, notre Tour-de-Ville et la rue Droite.

☞ et aussi, une initiative personnelle : Claude Calixte qui a réalisé un très beau sapin lumineux ainsi que l'étoile qui est fixée au dessus du porche. Et deux créations qui s'inscrivent dans l'air du temps, façon récup. En effet, à partir d'une ancienne antenne de télévision qui lui a servi d'armature, il a bricolé le sapin que vous avez pu voir scintiller dans la rue Droite à côté de sa maison et l'étoile avec des tubes électriques. Nous souhaitons que ce conseiller municipal, dont on a pu déjà apprécier le dynamisme et son implication dans la vie locale (responsabilité entre autre de la gestion de la salle des fêtes), n'en restera pas là et qu'il continuera à bricoler d'autres sapins ou père Noël ou... pour décorer le village dans les années à venir.